

Nach eingehenden Erläuterungen seitens der Verwaltung macht Stv Becker den Vorschlag, die drei im Beschluss aufgeführten Bereiche zusammenzufassen und eine Tempo 30-Zone einzurichten. So würden erheblich weniger Verkehrsschilder benötigt.

Der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss beauftragt die Verwaltung, mit dem Straßenverkehrsamt zu klären, ob zusätzliche Verkehrsschilder, die die Vorfahrt regeln, aufgestellt werden müssen oder ob begleitende bauliche Maßnahmen zwingend erforderlich sind. Parallel dazu soll mit der OVAG gesprochen werden, ob die Einrichtung von Tempo 30-Zonen ihre Belange tangiert.

Abhängig von diesen Gesprächsergebnissen empfiehlt der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss dem Rat der Stadt Bergneustadt, folgende Tempo 30-Zonen im Stadtgebiet Bergneustadt getrennt oder alternativ, als ein Gebiet einzurichten.

- 1) Hackenberg / Leienbach
- 2) Druchtemicke / Henneweide
- 3) Nistenberg.

Abstimmungsergebnis: einstimmig